

El Edén De Satanás No 82
Gemelos No 19 Atributos Identificables De La Fuente De La Simiente Parte 8
Entendiendo La Vindicación

4 de diciembre, 2022 pm
Pastor, Brian Kocourek,

Hebreos 3:6 pero Cristo como hijo sobre **su casa**, la cual casa somos nosotros, si **retenemos firme** hasta el fin **la confianza** y el gloriarnos en la esperanza.

Los elegidos de Dios se aferrarán sólo a una palabra vindicada, y ellos esperarán a verla vindicada, o mantendrán su paz. El Profeta de Dios dijo: "*Tendrán 'Así Dice El Señor o se quedan callados'*".

De su sermón **La Palabra Hablada Es La Simiente Original 62-0318E P:175** dice: "Note qué armonía entre Dios y Cristo. Jesús nunca hizo nada hasta que primero el Padre no se lo mostraba. ¿Ve? "De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre: porque todo lo que El hace, esto también hace el Hijo juntamente". (**Juan 5:19**) **De la misma manera será la Novia. Él le muestra a Ella Su Palabra de Vida (Él se la muestra a Ella). Ella la recibe** y nunca la duda. Nada puede dañarla, ni aún la muerte; porque si la Simiente es plantada, el agua la levantará de nuevo. Amén. (Yo tengo un gran "Aleluya") **Aquí está el secreto: la Palabra y la mente de Cristo están en la Novia para saber lo que Él quiere que sea hecho con la Palabra y Ella lo hace en Su Nombre.** Ella tiene el **ASI DICE EL SEÑOR.** (en otras palabras, ella tiene lo que el Señor ya ha dicho así.) **Entonces eso es vivificado y el Espíritu Santo lo riega hasta que crezca y cumpla Su propósito. Ellos hacen solamente Su voluntad.** (Amén, yo creeré eso). **Nadie puede persuadirlos a que obren diferente. O ellos tienen el ASI DICE EL SEÑOR o se quedan callados.** (Ellos tienen y se aferran a lo que el Señor ya ha dicho así, o se quedan callados). **Entonces ellos harán las obras de Dios.** Porque es Él Mismo en ellos, continuando Su Palabra para cumplirla cabalmente como Él hizo en Su día. Él no hizo todas las cosas cuando Él estuvo aquí, porque todavía no era el tiempo.

En **1 Tesalonicenses 5:21** El apóstol Pablo dijo: "**Examinadlo todo; retened lo bueno**".

Probando Su Palabra 64-0816 P:30 Un texto pequeño y muy raro, tres palabras de las cuales quiero hablar de toda esta lectura. Uds. quizás dirán: "Esa es una cosa muy pequeña, tres palabras de todo eso que Ud. ha leído, una porción de dos capítulos de la Biblia". Pero yo—yo hice eso para fijar el fondo para tomar estas tres palabras: Probando Su Palabra. Uds. saben, hay una Escritura en la Biblia, en Primera de **Tesalonicenses 5:21**, donde está escrito: "**Examinadlo todo; retened lo bueno**". Cuando algo es examinado, es probado "correcto" o "errado". Y cuando hay algo donde existe una duda, eso debe ser probado hasta que se descubra cuál es lo correcto. Y luego al descubrir lo correcto, allí dijo: "**Retened**". En otras palabras: "**Agárrelo, no lo suelte. ¡Reténgalo!**" En otras palabras: "**Reténgalo con fuerza, para que no se le escape.**" **Retenga aquello que es bueno, después que ha sido probado "correcto".** Y cualquier cosa que ha sido probada "incorrecta", suéltela tan pronto como pueda, apártese de ella. **Nunca se aferre a lo errado.**

Hebreos 4:14 Por tanto, teniendo un gran sumo sacerdote que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios, **retengamos nuestra profesión.**

Hebreos Capítulo 4 57-0901E P:79 Escuchen. Fíjense: Y no hay cosa creada que no sea manifestada en su presencia; antes bien todas las cosas están desnudas y abiertas delante de Sus ojos...a quien tenemos que dar cuenta. **Por tanto, teniendo un gran sacerdote,...**(Escuchen ahora; para los enfermos)...**que traspasó los cielos, Jesús el Hijo de Dios, retenemos nuestra confesión. “Retengamos”**, eso no significa sólo testificar continuamente. **Si Ud. no vive la vida, Ud. no la está reteniendo.** Ud. está viviendo una cosa hipócrita. Ud... Ud. estaría mejor afuera sólo diciendo que es un pecador y olvidarse de todo. **No profese ser un Cristiano y viva otra cosa; Ud. es la piedra de tropiezo más grande que el mundo haya tenido.** Si Ud. es un pecador, admítalo y siga adelante, arregle su condición con Dios. Si Ud. es un Cristiano, retenga su confesión, permanezca allí.

Hebreos 10:23-25 Mantengamos firme, sin fluctuar, la profesión de nuestra esperanza, porque fiel es el que prometió. 24 Y considerémonos unos a otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; 25 no dejando de congregarnos, como algunos tienen por costumbre, sino exhortándonos; y tanto más, cuanto veis que aquel día se acerca.

Probando Su Palabra 64-0816 P:31 Ahora, es posible que Cristianos leales, gente fina, a veces se aferren—se aferren a lo errado, pensando que es correcto. Pero luego estas cosas deben ser probadas, para ver si están “correctas” o “erradas”. Y es el deber de todos nosotros, ya que estamos bajo la expectativa de subir al Cielo cuando Jesús venga. Y es el deber del ministro, cuando alguna cuestión es presentada, que él la resuelva, y luego la pruebe ante el pueblo, que así ellos puedan entender, porque nadie desea estar “errado”, agarrándose de lo errado. Así que tenemos una Escritura (y Jesús dijo: **“Toda Escritura debe ser cumplida”**), que debemos probar todas las cosas. Y luego, **“retened”**, o, **“agárrase fuertemente, agárrelo como si fuera entre vida y muerte. Y no lo suelte, retenga aquello que es correcto”**.

Nuevamente leemos en **1 Tesalonicenses 5:21** El apóstol Pablo dijo: **“Examinadlo todo; retened lo bueno”**.

Probando Su palabra 65-0426 P:13 Ahora, este tema sobre el cual deseo hablar por unos momentos es: Probando Su Palabra. Ahora esa es una gran cosa, el pensar en eso: Probando Su Palabra. Ahora, Dios en esta noche es tan capaz de probar Su Palabra, como El siempre la ha probado. Y la Biblia también dice: **“Examinadlo todo; retened lo bueno”**. Ahora, sin duda, Uds. han escuchado el antiguo proverbio: **“Pruébemelo, yo lo creeré”**. Pero eso no es válido. Muchas veces he visto muchas cosas probadas, que eran aun absolutamente probadas científicamente, y sin embargo de todas maneras la gente no las creía. Yo hablaba con un hombre aquí no hace mucho. Hablábamos acerca de sanidad Divina. El dijo: **“Yo no lo creería. No me importa lo que suceda, ni cuánta prueba Ud. pueda producir de eso, yo aún no lo creería”**. Pues, ciertamente no importa lo que se hiciera para ese hombre, él—él está perdido. El no puede creer. En él no hay nada para poder creer.

2 Timoteo 1:13 Retén la forma (modelo) **de las sanas palabras** (el griego literal significa "verdadero en doctrina" Así que el apóstol Pablo está diciendo aquí: **Retén el** modelo de verdad en la doctrina) **que de mí oíste, en la fe y amor que es en Cristo Jesús.**

Ahora, esta mañana examinaremos la vindicación y por qué la simiente elegida de Dios

retendrá a cada Palabra de Dios, mientras que aquellos que no son simiente se aferrarán a su propio pensamiento.

En el sermón del hermano Branham llamado **Quién Es Este Melquisedec 65-0221E 175** *"Ahora, si ése era El ayer, y la manera en que El actuó, para probar que El estaba entre el pueblo, el Mesías prometido; y esa es la manera en que El se identificó, y prometió por medio de la Biblia, que El haría la misma cosa ahora; ¿no tendría El, no tendría El que hacer la misma cosa?"*

Ahora, lo que estamos viendo en esta declaración es que Dios vindica a Sus siervos con Su Propia Presencia, y Él vindica Su Presencia por las cosas que sólo Él puede hacer. Sus acciones son las que muestran que Él está Presente.

Yo recuerdo que hace años, yo creo que fue en las reuniones de Colón en 1982, que el hermano Vayle predicó un mensaje e hizo la declaración: **"Sin profeta no hay Dios, sin Dios no hay profeta"**. Ahora, esa declaración ha permanecido en mi mente durante los últimos 40 años, porque la presencia de Dios explica una cosa con seguridad, y eso es **"Vindicación"**. Él viene con una aclamación y está aquí para **vindicar** esa aclamación.

Ahora los críticos dirán lo que quieran, e incluso criticarán al hermano Branham por su doctrina todo lo que ellos quieran, pero ninguno de ellos tiene ninguna **justificación** para su propio ministerio para respaldar lo que afirman como verdad. Por lo tanto, **su verdad no es La Verdad**.

Los hombres afirmarán que el Espíritu Santo los está enviando a un país para traer un avivamiento, pero el profeta VINDICADO de Dios dijo que ha visto su último avivamiento. Entonces, si hemos visto nuestro último avivamiento de Dios, ¿qué avivamiento están presentando estos ministros al pueblo? Un falso avivamiento. ¿Y vendrán con una Palabra falsa? Y puesto que la Palabra es lo que resucita a los muertos y revive las almas del hombre, y si hemos visto nuestro último avivamiento, entonces estos hombres vienen con una palabra falsa para provocar un falso avivamiento. Porque sólo la Palabra revive lo que está muerto.

Preguntas Y Respuestas COD 64-0830E P:40 386. *Hermano Branham, ¿qué es lo que está mal en el día en que estamos viviendo, siendo un creyente y siguiendo el Mensaje y al mensajero de hoy en día, cuando parece que uno no puede orar como le gustaría hacerlo? Esa es una buena pregunta. Yo creo hermano, hermana, quien la haya preguntado, es a causa de las condiciones del tiempo. **El avivamiento terminó**. El avivamiento ha durado unos quince años, y nunca antes había durado más de como tres años. **Yo creo que ha recibido su último avivamiento**. Y yo creo que por eso es que Ud. no puede orar y sentirse en el Espíritu como antes lo hacía. Es porque los fuegos del avivamiento se han apagado.*

Así que tenemos hombres que engañan a la gente y les dicen que Dios está enviando un avivamiento a su país a través de ellos. Eso es mentira. ¿Quién los vindicó? No Dios. Pero solo porque lo digan no lo hace así. Pero cuando Dios mismo viene y respalda Su propia palabra de que Él le ha dado a un hombre para hablar en su nombre, entonces saben una cosa, no están tratando solo con un hombre, sino que ahora están tratando con Dios mismo. Por lo tanto, ¿de qué sirve escuchar siquiera lo que esos hombres tienen que decir? Porque todo es película fantástica. No es más que un bebé yendo porque en realidad no tiene ningún sentido. Es simplemente su propia opinión basada en su propio

conocimiento limitado. Pero cuando un hombre viene con **Así dice el Señor**, entonces no es su propia opinión, es la opinión de Dios.

Por lo tanto, no importa cuál sea la opinión de alguien, porque no significa nada para Dios. Hay una vieja expresión que dice: "**Las opiniones son como narices, porque todos tienen una.**" Ahora, solo porque se tenga una opinión, no significa que esa opinión sea la opinión correcta. Y ahí es donde entra en juego la vindicación. El hombre ha diluido tanto la Escritura en los últimos 2.000 años que Dios envió a un Profeta con "**Así dice el Señor**", lo que significa que este hombre está diciendo sólo lo que Dios le ha dicho que diga. Y así no importa cuál sea su opinión porque los hijos de Dios no están interesados en la opinión de cualquiera, están interesados sólo en la opinión de Dios.

Ahora, las críticas abundan en todas partes. Me parece que la regla de la crítica es que los que más son criticados son los que más están tratando de ayudar a las personas, mientras que los que más critican son los que menos hacen para ayudar a los demás.

Y hemos visto que esta regla se aplica al Hermano Branham a pesar de que vino con "Así dice el Señor" y en más de diez mil veces nunca falló. La gente puede criticar todo lo que quiera porque tenemos la libertad de hacerlo en este país, pero no es su desacuerdo lo que sale, es su agenda. William Branham abandonó la escena hace 67 años y, sin embargo, el Internet está lleno de críticos que lo critican.

El apóstol Pablo nos dice en **1 Tesalonicenses 5:21** "**Examinadlo todo; retened lo bueno**".

Y entonces vemos que Dios incluso va al lugar donde cuando las personas no lo toman en Su propia Palabra, él va un paso más, y Él vindica Su Palabra cumpliéndola. Así es como Dios realmente interpreta Su propia palabra. Miren, incluso Jesús tuvo problemas para hacer creer a la gente que Dios lo había enviado, y estaba con Él, haciendo esos grandes y poderosos milagros. Así que Dios fue con él y vindicó cada Palabra que dijo que era la Palabra de Dios.

Jesús dijo en **Juan 14:10**: *¿No crees que yo soy en el Padre, y el Padre en mí? Las palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras. (Él vindica las Palabras por las obras) 11 Creedme que yo soy en el Padre, y el Padre en mí; de otra manera, creedme por las mismas obras.* Cree en la vindicación de Su Palabra.

En **Números 14:2** leemos: "**Y se quejaron contra Moisés y contra Aarón todos los hijos de Israel; y les dijo toda la multitud: ¡Ojalá muriéramos en la tierra de Egipto; o en este desierto ojalá muriéramos!**" ¿Adivinen qué? Dios les dio su deseo y todos murieron en ese desierto.

3 *¿Y por qué nos trae Jehová a esta tierra para caer a espada, y que nuestras mujeres y nuestros niños sean por presa? ¿No nos sería mejor volvernos a Egipto?* **4** *Y decían el uno al otro: Designemos un capitán, y volvámonos a Egipto.* **5** *Entonces Moisés y Aarón se postraron sobre sus rostros delante de toda la multitud de la congregación de los hijos de Israel.* **6** *Y Josué hijo de Nun y Caleb hijo de Jefone, que eran de los que habían reconocido la tierra, rompieron sus vestidos,* **7** *y hablaron a toda la congregación de los hijos de Israel, diciendo: La tierra por donde pasamos para reconocerla, es tierra en gran manera buena.* **8** *Si Jehová se agradare de nosotros, él nos llevará a esta tierra, y nos la*

entregará; tierra que fluye leche y miel. **9** Por tanto, no seáis rebeldes contra Jehová, ni temáis al pueblo de esta tierra; porque **nosotros los comeremos como pan; su amparo se ha apartado de ellos, y con nosotros está Jehová; no los temáis.** **10** Entonces toda la multitud habló de apedrearlos. Pero la gloria de Jehová se mostró en el tabernáculo de reunión a todos los hijos de Israel, **11** y Jehová dijo a Moisés: ¿Hasta cuándo me ha de irritar este pueblo? ¿Hasta cuándo no me creerán, **con todas las señales que he hecho en medio de ellos?** **12** Yo los heriré de mortandad y los destruiré, y a ti te pondré sobre gente más grande y más fuerte que ellos. **13** Pero Moisés respondió a Jehová: Lo oirán luego los egipcios, porque de en medio de ellos sacaste a este pueblo con tu poder; **14** y lo dirán a los habitantes de esta tierra, los cuales han oído que tú, oh Jehová, estabas en medio de este pueblo, que cara a cara aparecías tú, oh Jehová, y que tu nube estaba sobre ellos, y que de día ibas delante de ellos en columna de nube, y de noche en columna de fuego; **15** y que has hecho morir a este pueblo como a un solo hombre; y las gentes que hubieren oído tu fama hablarán, diciendo: **16** Por cuanto no pudo Jehová meter este pueblo en la tierra de la cual les había jurado, los mató en el desierto. **17** Ahora, pues, yo te ruego que sea magnificado el poder del Señor, como lo hablaste, diciendo: **18** Jehová, tardo para la ira y grande en misericordia, que perdona la iniquidad y la rebelión, aunque de ningún modo tendrá por inocente al culpable; que visita la maldad de los padres sobre los hijos hasta los terceros y hasta los cuartos. **19** Perdona ahora la iniquidad de este pueblo según la grandeza de tu misericordia, y como has perdonado a este pueblo desde Egipto hasta aquí. **20** Entonces Jehová dijo: Yo lo he perdonado conforme a tu dicho. **21** Mas tan ciertamente como vivo yo, y mi gloria llena toda la tierra, **22** todos los que vieron mi gloria y mis señales que he hecho en Egipto y en el desierto, y me han tentado ya diez veces, y no han oído mi voz, **23** no verán la tierra de la cual juré a sus padres; no, ninguno de los que me han irritado la verá. **24** Pero a mi siervo Caleb, por cuanto hubo en él otro espíritu, y decidió ir en pos de mí, yo le meteré en la tierra donde entró, y su descendencia la tendrá en posesión. **25** Ahora bien, el amalecita y el cananeo habitan en el valle; volveos mañana y salid al desierto, camino del Mar Rojo. **26** Y Jehová habló a Moisés y a Aarón, diciendo: **27** ¿Hasta cuándo oiré esta depravada multitud que murmura contra mí, las querellas de los hijos de Israel, que de mí se quejan? **28** Diles: Vivo yo, dice Jehová, que según habéis hablado a mis oídos, así haré yo con vosotros. **29** En este desierto caerán vuestros cuerpos; todo el número de los que fueron contados de entre vosotros, de veinte años arriba, los cuales han murmurado contra mí. **30** Vosotros a la verdad no entraréis en la tierra, por la cual alcé mi mano y juré que os haría habitar en ella; exceptuando a Caleb hijo de Jefone, y a Josué hijo de Nun. **31** Pero a vuestros niños, de los cuales dijisteis que serían por presa, yo los introduciré, y ellos conocerán la tierra que vosotros despreciasteis. **32** En cuanto a vosotros, vuestros cuerpos caerán en este desierto. **33** Y vuestros hijos andarán pastoreando en el desierto cuarenta años, y ellos llevarán vuestras rebeldías, hasta que vuestros cuerpos sean consumidos en el desierto. **34** Conforme al número de los días, de los cuarenta días en que reconocisteis la tierra, llevaréis vuestras iniquidades cuarenta años, un año por cada día; y conoceréis mi castigo. **35** Yo Jehová he hablado; así haré a toda esta multitud perversa que se ha juntado contra mí; en este desierto serán consumidos, y ahí morirán. **36** Y los varones que Moisés envió a reconocer la tierra, y que al volver habían hecho murmurar contra él a toda la congregación, desacreditando aquel país, **37** aquellos varones que habían hablado mal de la tierra, murieron de plaga delante de Jehová. **38** Pero Josué hijo de Nun y Caleb hijo de Jefone quedaron con vida,

de entre aquellos hombres que habían ido a reconocer la tierra. **39** Y Moisés dijo estas cosas a todos los hijos de Israel, y el pueblo se enlutó mucho. **40** Y se levantaron por la mañana y subieron a la cumbre del monte, diciendo: Hemos aquí para subir al lugar del cual ha hablado Jehová; porque hemos pecado. **41** Y dijo Moisés: ¿Por qué quebrantáis el mandamiento de Jehová? Esto tampoco os saldrá bien. **42** No subáis, porque Jehová no está en medio de vosotros, no seáis heridos delante de vuestros enemigos. **43** Porque el amalecita y el cananeo están allí delante de vosotros, y caeréis a espada; pues por cuanto os habéis negado a seguir a Jehová, por eso no estará Jehová con vosotros. **44** Sin embargo, se obstinaron en subir a la cima del monte; pero el arca del pacto de Jehová, y Moisés, no se apartaron de en medio del campamento. **45** Y descendieron el amalecita y el cananeo que habitaban en aquel monte, y los hirieron y los derrotaron, persiguiéndolos hasta Horma.

Por lo tanto, entender la vindicación es quizás una de las cosas más importantes que podemos hacer como creyentes en Dios y Su Palabra. Hoy, en el mundo cristiano, cada hombre hace lo que cree que es correcto ante sus propios ojos. No importa qué denominación, o incluso si afirman creer en este Mensaje. La prueba de si realmente creen está en **su comprensión de la vindicación.** Entonces, ¿qué es la vindicación y por qué es tan importante? **La vindicación es la presencia de Dios** en la escena respaldando Su propia Palabra, respaldando "Así Dice El Señor. ".

Jesús dijo en **Juan 16:13** *Pero cuando venga el Espíritu de verdad, él os guiará a toda la verdad; porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo lo que oyere, y os hará saber las cosas que habrán de venir.*

Y del sermón del hermano Branham **177 El Tiempo De La Siega 64-1212** *“Cuando venga el Espíritu de Verdad, Él os enseñará todas las cosas; lo que Yo les he enseñado”* joh, hermano!, *“os recordará todo lo que Yo os he dicho, os traerá todo a memoria. Y Él os mostrará cosas que han de venir. **Él vindicará toda Palabra, confirmando la Palabra con señales siguiéndole**”.* Todo lo que Él prometió, que Dios prometió en la Biblia, si Ud. se suelta de todo credo y de todo lo demás, y se aferra a la Palabra, **Dios está obligado a cuidar de Su Palabra.** Y entonces cuando ellos hicieron esto, **la Palabra se vindica a Sí misma.**

Así que Dios vindica Su propia Palabra, porque él no es un hombre que pueda Mentir. Dios no podría mentir, aunque quisiera. Porque es imposible para Él mentir. Porque Él es la verdad.

Hebreos 6:17 *Por lo cual, queriendo Dios mostrar más abundantemente a los herederos de la promesa la inmutabilidad de su consejo, interpuso juramento; **18** para que por dos cosas inmutables, en las cuales es imposible que Dios mienta, tengamos un fortísimo consuelo los que hemos acudido para asirnos de la esperanza puesta delante de nosotros. **19** La cual tenemos como segura y firme ancla del alma, y que penetra hasta dentro del velo,*

31-5 Hoy Se Ha Cumplido Esta Escritura 65-0219 *si uno predica algo y es la Verdad según el Evangelio, entonces **Dios está obligado a vindicarlo.***

Es por eso que Él descendió en esos tres arcos iris horizontales que el hermano Branham vio unirse. Él vino a vindicar Su Palabra. No vindicar a William Branham, sino vindicar Su Palabra que William Branham estaba predicando. Y esa misma columna de fuego en

esos tres arcoíris vino sobre su cabeza y se le tomó una foto. Eso es lo que Dios le dijo cuándo esos mismos tres arcoíris se le aparecieron. Dios le dijo que esto es para probar que lo que ha estado enseñando durante los últimos 30 años es la verdad. Y esa misma Columna de fuego en los tres arcos iris se unió y apareció sobre su cabeza de la misma manera que Dios vindicó el Mensaje de Moisés con Su Columna de Fuego y de la misma manera que Dios vindicó al apóstol Pablo cuando la Columna de Fuego descendió a Él.

101 Eventos Aclarados Por Profecía 65-0801E cuando un hombre se para firme por lo que es la Verdad, entonces Dios está obligado a vindicarlo a ese hombre la verdad.

Preguntas Y Respuestas 19 59-0628 88d. ¿Qué es esa Columna de Fuego contigo? ¡Eso es bueno! ¡Cristo! ¡El Espíritu Santo! No es solo conmigo, está contigo. Simplemente apareció allí. Cuando la Biblia enseña que los hijos de Israel fueron sacados de Egipto, ¿qué sucedió? Había una Columna de Fuego que los seguía. No fueron los hijos de Israel los que hicieron el milagro, fue la Columna de Fuego que los siguió. ¿Es eso correcto? ¿Cuántos saben que ese era el Ángel de la Alianza, el Logos? Por qué, por supuesto, sabemos que fue el Ángel de la Alianza.

E-5 Tened Fe En Dios 54-0900 Pero luego de esta manera, no es más que solo una señal para ustedes, que Jesucristo está vindicando que lo que se les predicó es la verdad, ¿ven? Hebreos 11:2 dice: "Dios testifica de Sus dones". Dios lo manifiesta.

E-8 Separados De La Incredulidad 55-0228 Bueno ahora, si Ud. nunca lo ha visto, aquí está una vindicación más grande de que es la verdad, es el ver la fotografía de Ello. Y no es mi fotografía, hermano, hermana. Es Su fotografía; no la mía. Y Él está con la iglesia, no solo conmigo; Él está con todos, con cada Cristiano, en todas partes. Él sabe que es Cristo, la misma Columna de Fuego que guió a los hijos de Israel, yo lo creo con todo mi corazón. Él es el mismo de ayer, hoy, y por los siglos. Cuando Él estuvo allí, Él los guió.

El Hermano Branham usó el término **Vindicación** para explicar: "**Dios tiene un Mensaje de Un hombre y Él trata con un solo hombre**". Pero a los hombres no les gusta esto, porque parecen querer tener su propia opinión sobre cómo Dios va a hacer las cosas. Un Dios no hace acepción de personas, yo creo que si Uds. enseñan lo mismo que William Branham enseñó, Dios vindicará esa misma palabra cuando la enseñen, o él hace acepción de personas. Porque no es al hombre a quien está vindicando, sino Su palabra con ese hombre.

¿Quién Dicen Ustedes Que Es Este? 64-1227 128 Ese Mensaje de un solo hombre, ellos no Lo querían. No, ellos no Lo querían. Y Dios nunca lidió sino con una persona a la vez. Siempre es un Mensaje de un hombre. ¿Cuándo lidió Él con la gente sino con una sola persona? Es un individuo. No es un grupo.

Por lo tanto, la **Vindicación** es el verdadero problema concerniente a nuestra fe, y la comprensión de la vindicación viene en la forma de la Presencia Personal de Dios con Su profeta, y que esta Presencia es la verificación de la vindicación de Dios.

Vindicación simplemente significa que Dios está en la escena y Él está en control. Y cuando se trata del programa de Dios, no tenemos absolutamente nada que decir sobre cómo lo va a hacer. O lo que sucederá. Todo lo que Dios requiere de Uds. y de mí, es

apartarnos del camino y permitir que Dios obre a través de Su propio canal, que según **Amós 3: 7** es siempre un profeta.

Ahora, ya hemos leído esta mañana cómo Dios exigió castigo de aquellos que dudaron de Su Palabra a través de Moisés. En el libro de **Deuteronomio**, encontramos a Dios explicando las mismas reglas.

Deuteronomio 18:15 ¶ *Profeta de en medio de ti, de tus hermanos, como yo, te levantará Jehová tu Dios; a él oiréis; 16 conforme a todo lo que pediste a Jehová tu Dios en Horeb el día de la asamblea, diciendo: No vuelva yo a oír la voz de Jehová mi Dios, ni vea yo más este gran fuego, para que no muera. 17 Y Jehová me dijo: Han hablado bien en lo que han dicho. 18 Profeta les levantaré de en medio de sus hermanos, como tú; y pondré mis palabras en su boca, y él les hablará todo lo que yo le mandare. 19 Mas a cualquiera que no oyere mis palabras que él hablare en mi nombre, yo le pediré cuenta. 20 El profeta que tuviere **la presunción** de hablar palabra en mi nombre, **a quien yo no le haya mandado hablar**, o que hablare en nombre de dioses ajenos, **el tal profeta morirá. 21 Y si dijeres en tu corazón: ¿Cómo conoceremos la palabra que Jehová no ha hablado?; 22 si el profeta hablare en nombre de Jehová, y no se cumpliere lo que dijo, ni aconteciere, es palabra que Jehová no ha hablado; con presunción la habló el tal profeta; no tengas temor de él.***

Y hablar presuntuosamente significa que se está presumiendo, pero no tiene derecho a decirlo. "**decir o hacer algo sin derecho o permiso**". Y para hacerlo se debe suponer que lo que se está haciendo es correcto. Porque significa "**actuar o proceder con audacia injustificable o impertinente**".

E-71 Presumiendo 62-0117 *Sí. ¡Eso es! Uds. no están presumiendo entonces. Uds. saben dónde están parados. Eso es correcto. Oh, no presuman al respecto. Hay muchas maneras diferentes. Simplemente no presuman. Sino que Dios ha dado una vindicación de Su promesa. ¿Ven? Nosotros no tenemos que presumir al respecto. Dios lo ha vindicado.*

Ahora, Dios estableció una orden que tiene consecuencias muy estrictas para aquellos que no se adhieren a ella. Él dijo, **yo le pediré cuenta**. Uds. pagarán por su incredulidad. Noten que la pregunta salió de la propia boca de Dios. Él dijo, ¿cómo sabrán lo que está bien y lo que no está bien? Y luego Él nos dice, **el que no está bien no será vindicado. No llevaré sus palabras a cabo, porque no son mis palabras.**

Y sabemos que Dios es muy protector de Sus propias Palabras. **Isaías 55:10** *" Porque como descende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.*

Jesús habló de esta vindicación en **Juan 10:23** *y Jesús andaba en el templo por el pórtico de Salomón. 24 Y le rodearon los judíos y le dijeron: ¿Hasta cuándo nos turbarás el alma? Si tú eres el Cristo, dínoslo abiertamente. 25 Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí; 26 pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. 27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me siguen, 28 y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni nadie las arrebatará de mi mano. 29 Mi Padre que me las dio, es*

mayor que todos, y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. **30** Yo y el Padre uno somos. **31** Entonces los judíos volvieron a tomar piedras para apedrearle. **32** Jesús les respondió: Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre; ¿por cuál de ellas me apedreáis? **33** Le respondieron los judíos, diciendo: Por buena obra no te apedreamos, sino por la blasfemia; porque tú, siendo hombre, te haces Dios. **34** Jesús les respondió: ¿No está escrito en vuestra ley: Yo dije, dioses sois? **35** Si llamó dioses a aquellos a quienes vino la palabra de Dios (y la Escritura no puede ser quebrantada), **36** ¿al que el Padre santificó y envió al mundo, vosotros decís: Tú blasfemas, porque dije: Hijo de Dios soy? **37** Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis. **38** Mas si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre. **39** Procuraron otra vez prenderle, pero él se escapó de sus manos.

La Prueba De Su Resurrección 55-0410M 136 Allí estaba Él, y se dio a conocer a Sí mismo. Él dijo: **“Si no pueden creerme a Mí, crean las obras que hago. Ellas testifican que el Padre me envió”**. Él dijo: “Y mi educación...”. En otras palabras, como esto: “Si mi educación no satisface sus deseos, si mi grado, lo cual, no tengo ninguno, pero mi grado, mi título, no es de sus seminarios. **Mi título son las obras que hago, que el Padre me envió. Ellas son mi título**”. Ese es el mejor título que conozco. Dios, danos más de esos títulos. **“Las obras que Yo hago son una vindicación que el Padre Me envió. Si eso no es suficiente, créanlas entonces en lugar de a Mí”**.

E-15 Jesucristo El Mismo 55-0603 Pero Jesús vino no predicando con tanta fuerza como Juan, pero había señales y maravillas que lo acompañaban. Él dijo: **“Si no pueden creerme a Mí, creed a las obras que hago. Si no pueden creerme, creed la vindicación que el Padre me ha dado, pues las obras que Yo hago, las mismas dan testimonio de que el Padre me ha enviado”**. Qué afirmación. Piénsenlo. **“Las obras que Yo hago testifican que el Padre me ha enviado”**. **El hombre puede hacer cualquier tipo de declaración, pero si Dios no respalda esa declaración, Uds. tienen derecho a decir que está mal.** Pero cuando Dios llega y confirma que esa declaración es la verdad, entonces es pecado no creerla. Pues, ¿qué es pecado? El pecado es una cosa: **incredulidad**. Eso es cierto. Uds. no pudieran decir cuánto de eso es noche. Todo es noche. Durante el día no pudieran decir: “Sólo esto es día”. Todo es el día. Jesús dijo: **“El que no cree, ya ha sido condenado”**. Fe en Dios e incredulidad: esas son las dos cosas. Una es pecado, y la otra es salvación.

Juan 5:19 Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente. **20** Porque el Padre ama al Hijo, y le muestra todas las cosas que él hace; y mayores obras que estas le mostrará, de modo que vosotros os maravilléis.

E-71 No Temáis 60-0609 ¿Creen Uds. en el Señor Jesús? [La congregación dice: “Amén”—Ed.]. Tengan fe en Dios. Todo terminó, hermano. Sólo créalo ahora. Somos extraños uno del otro. Ahora, eso debería concluirlo para todo el grupo de Uds. ¿Confirma eso que estoy predicando la verdad? [La congregación dice: “Amén”—Ed.]. ¿Cómo me permitiría Dios decir algo incorrecto, y pararme con mi mero mensaje? **Estas cosas son únicamente para indicar una Divina vindicación, que mi teología está correcta.**

E-24 Bartimeo El Ciego 60-0713 Y al orar por los enfermos... Esta noche mientras

oramos por los enfermos, el Señor pudiera venir a nosotros y dar las visiones. Y si El lo hace, **recuerden que la visión no sana a la gente. La visión es únicamente una vindicación que la Palabra está correcta.** ¿Cuántos saben lo que significa la palabra “profeta”? Seguro que Uds. saben. Un “profeta” significa que... “uno que predice o profetiza”. Y es una señal Divina de Dios, que esa persona que está hablando tiene la interpretación correcta de la Palabra Divina, porque la Palabra del Señor viene a los profetas. Y el profeta predecía y hacía esas señales, lo cual eran una vindicación de que él tenía la interpretación de la Palabra.

Juan 5:30 No puedo yo hacer nada por mí mismo; según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre. **31** Si yo doy testimonio acerca de mí mismo, mi testimonio no es verdadero. **32** Otro es el que da testimonio acerca de mí, y sé que el testimonio que da de mí es verdadero.

Esto nos permite saber que habrá un enfrentamiento. Dios habla de esto en **Deuteronomio capítulo 13.**

Deuteronomio 13:1 ¶ Cuando se levantara en medio de ti profeta, o soñador de sueños, y te anunciara señal o prodigios, **2** y si se cumpliera la señal o prodigio que él te anunció, diciendo: Vamos en pos de dioses ajenos, que no conociste, y sirvámosles; **3** no darás oído a las palabras de tal profeta, ni al tal soñador de sueños; porque Jehová vuestro Dios os está probando, para saber si amáis a Jehová vuestro Dios con todo vuestro corazón, y con toda vuestra alma. **4** En pos de Jehová vuestro Dios andaréis; a él temeréis, guardaréis sus mandamientos y escucharéis su voz, a él serviréis, y a él seguiréis. **5** Tal profeta o soñador de sueños ha de ser muerto, por cuanto aconsejó rebelión contra Jehová vuestro Dios que te sacó de tierra de Egipto y te rescató de casa de servidumbre, y trató de apartarte del camino por el cual Jehová tu Dios te mandó que anduvieses; y así quitarás el mal de en medio de ti.

Hebreos 2:1 Por tanto, es necesario que con más diligencia atendamos a las cosas que hemos oído, no sea que nos deslicemos. **2** Porque si la palabra dicha por medio de los ángeles fue firme, y toda transgresión y desobediencia recibió justa retribución, **3** ¿cómo escaparemos nosotros, si descuidamos una salvación tan grande? La cual, habiendo sido anunciada primeramente por el Señor, nos fue confirmada por los que oyeron, **4** testificando Dios juntamente con ellos, con señales y prodigios y diversos milagros y repartimientos del Espíritu Santo según su voluntad.

E-36 La Señal De Su Venida 62-0407 Una vindicación de que la Palabra de Dios es verdad, Dios da testimonio de Su Palabra por medio de Sus señales. La Palabra de Dios es una Semilla, y esa Semilla tiene que producir según Su género (Genesis 1: 11), toda semilla según su género. Y Jesús dijo que la Palabra de Dios era una Semilla que el Sembrador sembró Así que entonces, **toda promesa en la Biblia tiene que producir según su género.** ¡Amén! **E-37 Miren, las señales son una vindicación de la verdadera Palabra.** Dios, en todas las edades, ha dicho eso. Miren, algunos de Uds. quizás quisieran anotar algunas de estas Escrituras. Si Uds. las quieren anotar, anoten **Hebreos 2:4** allí. Uds. ven que—que **Dios ha vindicado, vindicado Sus mensajeros.** “**Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras**”, **Hebreos así empieza, “en otro tiempo a los padres por los profetas, en estos postreros días nos ha hablado por Su Hijo Cristo Jesús”.** ¿Ven? Y viendo que a ellos se le había predicado el Evangelio hace mucho tiempo en el pasado, y **tuvieron señales y prodigios para**

vindicar eso, entonces ¿cuánto más nos deberíamos aferrar, ya que Dios ha mostrado muchas señales y prodigios y dones del Espíritu Santo? Oh, muchas señales, las señales que Jesucristo mostró de que Él estaba aquí en la tierra, quién era Él, y lo que era Él, y el—y el propósito por el cual Él estaba aquí.

Miren, un profeta vindicado de Dios dijo: "La columna de fuego nos llevará al milenio". Entonces, ¿dónde está Él? ¿Eh? Cada ministro afirma estar siguiendo esa Columna de fuego, pero ¿dónde está esa Columna de fuego? Lo vimos sobre la iglesia en la que estábamos predicando en Mbanza Ngungu, así que Él nos ha mostrado la evidencia, y ha vindicado que todavía está aquí liderando. ¿Y si Él está guiando, entonces está guiando a alguien? Y espero que eso sean Uds.

Hebreos 1:1 ¶ *Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas, 2 en estos postreros días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo; 3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,*

41 Una guía 62-1014E *Había una vindicación allí, que había un Dios viviente dentro de Él. Lo que él testificó: "No soy Yo el que hace las obras; es Mi Padre que mora en Mí. De cierto os digo: no puede el Hijo hacer nada por Sí mismo; sino lo que ve hacer al Padre, eso hace el Hijo igualmente. El Padre trabaja, y yo trabajo hasta ahora". En otras palabras, Dios le mostraba qué hacer, y Él iba y lo desempeñaba. El no hacía nada hasta que Dios le decía que lo hiciera. Amén. Esa es la pura verdad del asunto. ¡Si tan sólo nos movemos y esperamos hasta que el Espíritu nos mueva a hacerlo! Eso es. Y luego estar tan completamente perdidos en Cristo que El no tenga que empujarlos como lo hace conmigo, pero al primer movimientito de Su cabeza, Uds. están listos y nada los va a detener, porque Uds. saben que es la voluntad de Dios".*

23-5 ¿Por Qué Clamas? Di 63-0714M *"Ahora, el gran ojo de Moisés, su ojo de águila, miró más allá del encanto de Egipto. El genuino creyente cristiano hoy en día, no importa lo que diga la iglesia, lo que diga alguien más, cuando la Luz da en él, ellos pueden ver la vindicación misma de Dios, la Columna de Fuego colgando ahí, y las señales y maravillas que prometió, la Escritura siendo colocada, entonces viene a Vida; no importa cuán pequeño sea, ni cuántos estén en la minoría. El grupo de Dios siempre ha sido la minoría. ¿Ven?*

23 Desesperaciones 63-0901E *La Señal, Jesucristo, el Espíritu Santo, está en medio nuestro. Debemos reverenciar eso. Nosotros—nosotros—nosotros—nosotros no podríamos humillarnos lo suficiente. Quitarse los zapatos o arrodillarse, no lo haría; no sería—no sería suficiente para satisfacer eso, no sería suficiente de parte nuestra, ¡solamente lo haría una vida que produce el fruto del Espíritu! Ahora, ¿cuál es el fruto del Espíritu? ¿Ven? Amor, gozo, paz. ¿Recuerdan lo de esta mañana? La preparación: envió al mensajero con el Mensaje. Lo siguiente que Él hizo después de enviar al mensajero con el Mensaje, Él envió la Columna de Fuego como vindicación. Lo siguiente fue, después de eso, fue una constela... o una consolación. ¿Ven? Uno sabía que era correcto, porque le trajo paz. Tenemos paz para con Dios, por medio del Señor Jesucristo. ¿Ven?*

Del Libro Del Profeta Del Siglo XX leemos: "Siempre han habido dos clases de hombres o dos clases de grupos que demuestran poder; pero uno tiene una fuente errónea de donde saca el poder. El espíritu del anticristo está aquí al igual que el Espíritu de Cristo. El espíritu del anticristo en los profetas de Satán es tan parecido al verdadero Espíritu de Dios, que **sólo el VERDADERO ELEGIDO podrá escapar de semejante engaño. Y si aquellos días no fuesen acortados, ninguna carne sería salva; más por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados. Entonces, si alguno os dijere: He aquí está el Cristo, ó allí, no creáis. Porque se levantarán falsos Cristos, y falsos profetas, y darán señales grandes y prodigios; de tal manera que engañarán, si es posible, aun á los escogidos. Mateo 24:22-24. Estos elegidos genuinos siempre permanecen fieles a la Palabra. Cuando estos elegidos ven al Profeta y sus hechos de poder, y notan que él siempre permanece con la Palabra y nunca se aparta de ella, inmediatamente ellos saben que él es de Dios, y lo aceptan. Todo cuanto hace y dice el Profeta, les acerca más a Aquel que pronto viene. Ellos no buscarán ninguna otra vindicación; esta es la vindicación.**

Ahora, nos dice en el Nuevo Testamento que Dios una vez más enviará otro profeta y aquellos que no lo escuchen serán cortados. Dios no juega con nosotros. Él dice lo que quiere decir y quiere decir lo que dice.

Hechos 3:19 Así que, arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, **20** y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado; **21** a quien de cierto es necesario que el cielo reciba hasta los tiempos de la restauración de todas las cosas, de que habló Dios por boca de sus santos profetas que han sido desde tiempo antiguo. **22** Porque Moisés dijo a los padres: El Señor vuestro Dios os levantará profeta de entre vuestros hermanos, como a mí; a él oiréis en todas las cosas que os hable; **23** y toda alma que no oiga a aquel profeta, será desarraigada del pueblo.

Fíjense el requisito a manos de un Dios enojado, la destrucción. Destruído de entre el pueblo. Esto es exactamente lo que vemos en **2 Tesalonicenses 1:8-9**. Esto habla de aquellos que son cortados de la presencia del Señor, y serán dejados para el fuego.

59 La Señal 64-0208 Él les envió un profeta, Moisés, con un mensaje identificando la Palabra de Dios. Y, para identificar a Moisés, **Él envió una Columna de Fuego** que colgó sobre Él. Amen. Entonces, para darles una seguridad perfecta, Él requirió una Señal. Amen. **Allí estaba el mensajero, el mensaje y la vindicación, y la Señal, la seguridad perfecta de que ellos no tenían nada de que preocuparse.** No importaba cuántas plazas azotaran, ni lo que dijeran los demás, ellos estaban sellados.

C-16 Expectativa 50-0405 Los dones y llamamientos son irrevocables. Hay espíritus que están en la iglesia. Eso es verdad, tales como dones de profecía, sanidad y así sucesivamente. Pero ellos están en el cuerpo entero. Ellos pudieran caer sobre una persona en esta noche (una profecía), y quizá no caiga más nunca en aquella persona; pudiera estar en algún otro lado en el cuerpo. Y esos espíritus deben ser juzgados: "Que uno hable y que dos o tres juzguen", dijo Pablo. Ahora, esos son los espíritus de los dones que están en la iglesia. **Pero la única persona que tiene derecho a decir: "ASÍ DICE EL SEÑOR", ES UN PROFETA VINDICADO.** Ud. nunca ha visto a alguien juzgar a Isaías, o a Jeremías o a esa gente. Ellos eran profetas, preordenados y nacidos en

*el mundo para ser profetas. Y ellos veían la cosa de antemano por medio de una visión, y entonces decían: “**ASÍ DICE EL SEÑOR**” PORQUE el Señor ya lo había dicho. Así que lo que la iglesia necesita hoy es una enseñanza chapada a la antigua del Evangelio. Eso es correcto. Para saber en dónde ellos están... No me refiero simplemente a una enseñanza educada; me refiero a una enseñanza espiritual. Algunas personas hablan de Dios y no conocen nada de Él.*

E-16 Obedece La Voz Del Ángel 50-0713 *Él ha enviado Su Espíritu **para vindicar** que Su Presencia está con Su iglesia.*

E-13 La Hora Ha Llegado 51-0415E *Y ruego que Tu Espíritu, el Ángel de Dios, a Quien yo sirvo, que pueda venir en esta noche y **vindicar Su gran Presencia** que está aquí y a hacerlo un tiempo sobresaliente, para que la gente nunca más tenga temor, pero que separe que el gran Dios Sobrenatural del cielo está aquí entre la gente, y está ahora obrando entre Sus hijos, y que ellos puedan...*

E-70 La Fe Que Ha Sido Una Vez Dada A Los Santos 53-1129A *Pero no somos juzgados por ser, por cuán fundamentalistas seamos, cuán ortodoxos seamos a nuestra creencia. **Nosotros somos juzgados por la elección y vindicación de Dios.***

E-5 La Encrucijada Del Tiempo 56-0115 *Creo que la Iglesia está parada hoy a las puertas de la mayor vindicación de Omnipotencia que el mundo jamás haya conocido. Y yo creo que esto podría ser en las reuniones de resurrección.*

C-56 Inspiración 56-0128 *Y esta noche el Espíritu Santo es una vindicación de que Él está aquí, que Su poder está con el creyente.*

187 Es Menester Nacer Otra Vez 61-1231M *Cuando Ud. ha nacido otra vez, Dios lo vindica a Ud... Así es como Dios vindica toda su naturaleza como, por sus frutos. Esta es la manera como El vindica su ministerio. Esto es correcto. Todos sus siervos están vindicados de la misma manera que El vindica la naturaleza. ¿Cómo conoce Ud. un árbol de durazno? Porque da duraznos. ¿Cómo sabe Ud. que es un árbol de manzana? Porque está dando manzanas. ¿Cómo sabe Ud. que es un Cristiano? Porque señales de Cristiano salen de él, vida Cristiana sale de él. ¿Cómo sabe Ud. que él es un maestro? Porque la Palabra sale de "El". ¿Cómo sabe Ud. que es un profeta? Porque la Palabra sale de El, testifica es **vindicado**. Lo prueba por sí mismo, ¿cuándo sucede esto? Cuando él muere y viene a ser uno, esto es correcto. Cuando nosotros morimos y llegamos a ser una nueva creatura en Cristo Jesús, esto nos une con nuestro llamado, permanecemos con nuestro llamado. Los frutos del Espíritu nos siguen cuando somos sus siervos. **Cuando nosotros hemos nacido otra vez, los frutos de la vida de Cristo nos siguen.** Esto es correcto. ¿Cómo sabe Ud. que es un árbol de durazno? Porque tiene duraznos, **Cómo sabe Ud. que él es Cristiano? Porque él actúa como Cristo, camina como Cristo, habla como Cristo, vive como Cristo, por arriba del pecado, victorioso.** ¿Qué es lo que él hace? Acaso dice, ¿ve lo que yo he hecho? Cristo no hizo eso. El le dio toda la gloria al Padre. Esto es correcto Por eso es como Ud. lo conoce. Por sus frutos los conoceréis. Que debemos... De cierto, de cierto te digo, **excepto que un hombre sea nacido otra vez, no podrá aún entender el reino de Dios**".*

108 Si Dios Está Con Nosotros 61-1231E *¿Cómo puede **El ser el mismo ayer, y hoy, y por los siglos**, y que no exista la sanidad Divina? ¿Cómo puede el Poder, cómo*

puede...? La Biblia colocó en orden: **“Primero apóstoles, profetas, maestros, evangelistas, y pastores”**, como **vindicación** que el Evangelio aún vive. Y Dios los envía entre nosotros, y nosotros les damos la espalda. Dios no ha fallado, es el pueblo que ha fallado. “¿Dónde están los milagros entre nosotros? ¿Dónde están?” Dios estaba hablando con este hombre, preparándolo para salir. Al quitar las nubes, el sol siempre está brillando. Correcto. **Cuando las dudas desaparecen, y las cosas se han corregido, allí estarán los milagros, tan seguro como ahí está el Hijo. El sol,**

204 La Unidad 62-0211 ¡Miren lo que sucedió! ¡Oh! El mismo Dios que separó y vino a Abraham y le **mostró la vindicación de su separación...** ¡Hmm! ¡Oh, Dios! Cómo desearía poder—desearía poder hacer algo para que Uds. lo vieran. Dios le mostró a Abraham (siendo que él mismo se había separado), **Él le mostró la vindicación de eso:** siendo que Él estaba con él, allí mismo en su presencia. Y Jesús dijo que **la misma cosa acontecería en los postreros días.** Abraham no era una nación, él estaba en la minoría, pero Dios estaba con él. Para entonces Él ya lo había separado. Y nosotros tenemos que separarnos en estos postreros días.

E-64 Todas las cosas 62-1124E Es una vindicación de que **Él está aquí.** Oh, ¿no podemos venir en sinceridad ahora, después de Su Palabra y de Su **Presencia?** Ése es el mismo Dios que los juzgará en el día del juicio.

Por lo tanto, la Vid Falsa no puede entender la Vindicación y, por lo tanto, se aferran a sus propias ideas por encima de la Palabra de Dios.

Salmos 10:4 El malo, por la altivez de su rostro, no busca a Dios; **No hay Dios en ninguno de sus pensamientos.**

189 Oh Señor, Solamente Una Vez Más 63-0628A Las denominaciones **no tomarán la vindicación de la Palabra.**

37-1 La Acusación 63-0707 Y el Espíritu Santo hoy no es ninguna tercera persona; es Dios mismo, manifestado en carne humana por medio de la Sangre de Jesucristo, para así santificar una vida a través de la cual El pueda reflejar. Y ellos crucifican esa misma Palabra hecha manifiesta. ¿Entienden Uds.? **La crucifixión de Cristo hoy, la están efectuando la gente que niegan al Hijo de Dios vindicado y manifestado entre el pueblo, haciendo las cosas que El dijo por Su Palabra, que sucederían en este día.** ¿Ven? Ahora, la vindicación tendría que ser la misma si El es el mismo Hijo de Dios porque El dijo en San Juan 14:12, que “Las obras que Yo hago, vosotros también haréis”. Hebreos 13:8: “El es el mismo ayer, y hoy, y por los siglos”. “Y si permanecéis en Mí ... (Juan 15). Si permanecéis en Mí y Mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis y os será hecho”. ;Sí señor!

Y, de hecho, debido a que ellos no tienen el Espíritu Santo, ellos no pueden entender las cosas de Dios.

1 Corintios 2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

Isaías 55:7-11 Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar. **8** Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros

caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. 10 Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come, 11 así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.

C-44 Contendiendo Por La Fe 55-0220E *El Fariseo, muy fundamental y ortodoxo, pero falló en entender las cosas espirituales, por tanto dijeron que Él era un espiritista, o un diablo; eso es un espiritista, ¿ven? Porque habían visto lo fenomenal, y no lo reconocieron; porque solo estaban muy letrados: fundamentales en doctrina, pero nada en vindicación. Amén. Espero que lo vean.*

207 Así Conviene Que Cumplamos Toda Justicia 61-1001 *Estamos al final del camino, la edad de la Iglesia de Laodicea; un Mensaje; el rechazo del Mensaje; la vindicación del Mensaje; y la Presencia de Cristo probando que Él es el mismo, ayer en los días de Lot, y como en los días de Su carne, y en los días presentes; ayer, y hoy, y por los siglos.*

Ezequiel 18:29 *Si aún dijere la casa de Israel: No es recto el camino del Señor; ¿no son rectos mis caminos, casa de Israel? Ciertamente, vuestros caminos no son rectos.*

Salmos 103:6-7 *Jehová es el que hace justicia Y derecho a todos los que padecen violencia. 7 Sus caminos notificó a Moisés, Y a los hijos de Israel sus obras.*

Génesis 6:5 *Y vio Jehová que la maldad de los hombres era mucha en la tierra, y que todo designio de los pensamientos del corazón de ellos era de continuo solamente el mal.*

Salmos 1:5 *Por tanto, no se levantarán los malos en el juicio, Ni los pecadores en la congregación de los justos.*

Proverbios 14:12 *Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte.*

Proverbios 16:25 *Hay camino que parece derecho al hombre, Pero su fin es camino de muerte.*

Jeremías 8:5 *¿Por qué es este pueblo de Jerusalén rebelde con rebeldía perpetua? Abrazaron el engaño, y no han querido volverse.*

Hebreos 10:26 *Porque si pecáremos voluntariamente después de haber recibido el conocimiento de la verdad, ya no queda más sacrificio por los pecados,*

Mateo 15:19 *Porque del corazón salen los malos pensamientos, los homicidios, los adulterios, las fornicaciones, los hurtos, los falsos testimonios, las blasfemias.*

Oremos ...

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Enero, 2023
La Paz, Bolivia